
3 Pièces

61 m²

Réf. FR595838

1 190 000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement à vendre (06230)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3382896.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3382896.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3382896.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3382896.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3382896.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-villefranche-sur-mer-3382896.html


VILLEFRANCHE-SUR-MER/  PORT:  Laissez-vous  séduire  par  cet

appartement de 61 m2 niché au cœur de la vieille ville, en dernier étage

d'un petit immeuble pittoresque avec accès direct sur le front de mer et

ses restaurants ! Ce bien atypique entièrement rénové par un architecte

d'intérieur  vous  séduira  par  son  ambiance  cosy  (belle  hauteur  sous

plafond  avec  poutres  apparentes,  parquet  et  boiseries,  décoration

design)  et  par  ses espaces optimisés et  conviviaux assurant  un cadre

de vie agréable et fonctionnel. La vue imprenable sur la mythique rade

vous fera chavirer pour votre plus grand plaisir ! ...

VILLEFRANCHE-SUR-MER/  PORT:  Let  yourself  be  seduced  by  this  61  sqm

apartment  nestled  in  the  heart  of  the  old  town,  on  the  top  floor  of  a  small

picturesque  building  with  direct  access  to  the  waterfront  and  its  restaurants!  This

atypical property, entirely renovated by an interior designer, will seduce you with its

cosy atmosphere (high ceilings with exposed beams, parquet and wood panelling,

designer decor) and its optimized, convivial spaces, ensuring a pleasant, functional

living environment. The unobstructed view of the mythical harbor will captivate you

to your heart's content! The ...

RIVIERA BOULEVARD

92 BOULEVARD DE CIMIEZ - 06000 NICE
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